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公益社団法人愛知県医師会 第 6 回(定例)理事会議事録 

 

開催日時：令和元年 5月 23日(木) 午後 2時 30分～午後 3時 50分 

開催場所：愛知県医師会館 4階理事会議室 

出 席 者 

会 長(代表理事)／柵 木 充 明 

副会長(代表理事)／城  義 政  市 川 朝 洋  杉 田 洋 一   

理 事／伊 藤 健 一  大 輪 芳 裕  西 山  朗  樫 尾 富 二  樋 口 俊 寛 

    纐 纈 雅 明  細 川 秀 一  野 田 正 治  林  義 久  浅 井 清 和  

 小 出 詠 子  渡 邊 源 市 

監 事／川 上 雅 正  野 口 良 樹   

代議員会副議長／伊 藤 宣 夫  山 本  楯 

 

欠 席 者 

理 事／加 藤 雅 通  湯澤由紀夫  田那村 收 

監 事／横 井  隆 

代議員会議長／服部 達哉 

 

議事録作成者  加 藤 結 花 

 

 

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。 

本日の理事会は、出席者 20名(うち理事 16名)で、理事現在数 19名の 2分の 1以上(10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達していること

を確認した。 

 

議事進行に先立ち、柵木会長より挨拶。 

 

 

議 事 

―承認事項― 

１．庶務関係事項について                  

 (１)一般社団法人日本医療安全学会(代表者 稲田英一：順天堂大学附属病院副院長、秋野

裕信：福井大学附属病院医療安全管理部部長、新村美佐香：横浜病院グループ医療安

全推進部部長)主催の第 6回日本医療安全学会学術総会〔R2.3/7(土)・8(日)〕の後援

について 

樫尾理事より説明され、標記学術総会の後援が承認された。 
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(２)フレイル・認知症と口腔機能に関するシンポジウム〔7/18(木)〕への講師派遣につい 

  て 

樫尾理事より説明され、本会の野田理事を派遣することが承認された。 

 

(３)第 15回食育推進全国大会愛知県実行委員会委員の委嘱について  

樫尾理事より説明され、本会の小出理事を推薦することが承認された。  

 

(４)令和元年度中部医師会連合特別委員会委員の選任について 

樫尾理事より説明され、「社会保険特別委員会」には杉田副会長、加藤理事、大

輪理事を、「地域包括ケア特別委員会」には城副会長、野田理事、林理事を、「医

師確保対策特別委員会」には城副会長、伊藤理事、小出理事を選任することが承

認された。 

 

２．委員会・部会、講演会等(本会主催分)の開催について    

柵木会長より、以下の No.1～4の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催につい

て一括承認を求め、承認された。   

No. 開催日 名称 開催場所 担当理事 

1 7/5(金) 精度管理委員会 804会議室 
小出理事 

伊藤理事 

2 7/28(日) 小児在宅医療推進企画委員会 
5階医師連盟会議

室 

野田理事 

林理事 

3 9月～11月 令和元年度医療事務員講習会 9階大講堂 
小出理事 

伊藤理事 

4 

12/21(土) 

R2. 

 1/18(土) 

2/22(土) 

せん妄対策研修会 

9階大講堂 

 

豊橋商工会議所 

ウインクあいち 

野田理事 

林理事 

  

３．委員会委員の委嘱について 

(１) 勤務医部会幹事の変更について              

伊藤理事より説明され、６月より柴田元博先生から加田賢治先生への変更が承認さ

れた。 

 

 (２) 精度管理委員会委員の変更について          

小出理事より説明され、牧俊哉氏から蒲澤康晃氏への変更が承認された。 

 

４．神経系難病患者講演会(神経系難病患者のつどい)〔10/4(金)〕について 

  (名古屋市保健所西保健センター主催：西保健センター)    

樋口理事より説明され、標記講演会の講師として、本会職員 1名を派遣することが
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承認された。 

 

５．令和元年度地域健康づくり指導事業予算配分(案)について  

纐纈理事より、愛知県からの補助金配分については、第 2 回定例理事会(4 月 18

日開催)において既に承認されているが、名古屋市及び整形外科医会に変更が生じ

たと説明され、改めて資料の通り配分することが承認された。 

 

 

―協議事項― 

６．慶祝について                      

樫尾理事より説明され、叙勲を受けられた5名、旭日双光章：横井 隆先生(名古

屋市)、吉田 貴先生(岡崎市) 、瑞宝小綬章：市川敏雄先生(春日井市)、奥谷博

昭先生(名古屋市)、瑞宝双光章：伊藤豊彦先生(名古屋市)の慶祝を、6月15日(土)

に行われる第184回(定例)代議員会で行うことが承認された。 

 

７．会費の減免申請について                 

西山理事より説明され、尾北医師会より申請があった会費減免申請が承認された。 

 

８．その他 

 

 

─報告事項─ 

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】 

１．危機管理フォーラム 2019〔5/19(日)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館)              

細川理事より、東京オリンピック・パラリンピック競技大会等を踏まえ、5名の講

師により、「テロ・災害と医療対策；マス・ギャザリング対策」「CBRNEテロ・災害

と医療対策に必要な資機材」「企業は CBRNE災害に対応するためどの様な資器材が必

要か」「爆発物テロ災害等に必要な対処資機材について」「テロを含むバイオ災害の

可能性と対策」についてそれぞれ講演が行われた。また、防護資機材等の企業によ

る商品展示及び説明がなされたと報告された。 

 

【本会関係会議について】 

２．勤務医部会幹事会〔5/15(水)〕について 

(801･802 会議室)                    

伊藤理事より、知県勤務医師生活協同組合の総会の流れ・役割について確認を行

った。10月 26日(土)に山形県にて開催される 2019年度全国医師会勤務医部会連
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絡協議会の内容について説明し、フリートークにて働き方改革に関する問題点に

ついて活発な意見交換が行われたと報告された。また、6月 19日(水)に厚労省医

政局の安里賀奈子氏を演者にお迎えし、愛知県勤務医師生活協同組合講演会・第

35期通常総会を本会館にて開催すると補足された。 

 

３．「現代医学」誌編集(小)委員会〔5/16(木)〕について 

(5階医師連盟会議室)                  

大輪理事より、委員長の選任および、66巻 1・2号、67巻 1・2号の進捗状況につ

いて報告を行ったと説明された。また、閲覧状況と今後の発刊方法について協議・

検討したと報告された。問題点としては、WEB 化したことによりアクセス数が伸

び悩んでいること及び発刊の遅滞を挙げられ、遅れを取り戻す対策として、担当

理事が委員長を兼務することを解消し、新たに委員長を別立てしたと報告された。 

 

４．学校保健部会幹事会〔5/14(火)〕について 

(6階研修室)                      

纐纈理事より、全国学校保健・学校医大会「分科会」における研究発表の演題募

集を案内したと説明された。また、2019年度学校医・園医報酬実態調査の実施に

ついて承認されたと報告された。なお、この実態調査は、他県では実施されてい

ないと補足された。 

 

５．ホームページ・IT 化対策委員会〔5/17(金)〕について 

(804会議室)                     

浅井理事より、リモート会議システムによる委員会運営の拡大について、委員に

ヒアリングを行ったところ、多くの委員がリモート化を推進すべきとの意見であ

ったと報告された。また、事務局の ICT 化については、主にペーパーレス化の取

り組みついて協議したと説明された。 

 

６．治験審査会〔5/17(金)〕について 

(803会議室)                      

渡邊理事より、継続審査 4件(クローン病 1件、潰瘍性大腸炎 3件)については、

すべて承認されたと報告された。また、2件(統合失調症 2件)の終了報告があっ

たと説明された。 

 

７．講演会・研修会等について     

柵木会長より、本会主催の研修会は資料により報告とすると発言された。                

No. 開催日 名称 出席者数等 担当理事 

1 5/15(水) 産業医研修会 104名 
西山理事 

樫尾理事 
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【行政、その他関係団体等会議について】 

８．愛知県社会福祉審議会身体障害者福祉専門分科会審査部会〔5/15(水)〕について 

(愛知県主催：愛知県三の丸庁舎)                   

城副会長より、新規医師指定は、26件あり、内 1件については、1人で 8分野の

指定医を申請していたため保留としたと報告された。障害者手帳に関する等級の

認定は 29件あったが却下された、指定病院の申請 3件、歯科医師の指定医申請 2

件については承認された。また、身体障害認定基準等の取扱いに関する疑義につ

いて一部改訂されたと説明された。 

 

９．令和元年度愛知県学校保健会第 1回役員会〔5/17(金)〕について 

(愛知県学校保健会主催：ウィルあいち)               

杉田副会長より、平成 30年度事業報告、決算報告等がなされたと報告された。事

業計画については前年度と変更がなく、承継していくことになると説明された。 

また、インターネット依存・ゲーム障害の実態と予防について補足された。 

                   

１０．尾張北部地域産業保健センター運営協議会〔5/8(水)〕について 

(尾張北部地域産業保健センター主催：尾北医師会館)  

西山理事より、議事Ⅰ平成 30年度事業実績について、最重点項目の職場訪問実績

は 29年度と同等の水準を保っているこの地区はセンターと自治体、基準監督署等

との連携が効率よく行われ、31％達成したと説明された。Ⅱ平成 31年度事業計画

は 30年度を継承した。その他、地産保センター登録産業医、相談事業者を増加さ

せるため、関係各団体に要請をしたと報告された。  

 

１１．中部国際空港緊急計画連絡協議会「訓練部会」〔5/14(火)〕について 

(中部国際空港緊急計画連絡協議会主催：中部国際空港)   

細川理事より、令和元年度の総合訓練の実施方法等について、議論が行われたと報

告された。また、10月 10日(木)昼間に、海上における国際線航空機事故を想定し 

て実施すると説明された。 

 

【その他事項について】 

１２． 2019年度愛知県看護功労者表彰について        

大輪理事より、資料のとおり、推薦者 8名中 6名が受賞され、5月 14日(火)に開

催された 2019年度愛知県看護大会において表彰されたと報告された。 

  

１３．その他 
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以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。 

 

令和元年５月２３日 

 


